

# NÖN

## FISCHAMEND

### Brand war wohl kein Zufall

Zu Kellerbrand laufen jetzt Ermittlungen der Polizei.

Seite 16

## FUSSBALL

### Abgänge in Leopoldsdorf

Sportlicher Leiter und Trainer werfen das Handtuch.

Seite 56

## HÖHERE SCHULE

### 135 Neuzugänge in HAK/HASCH

Die einzige Berufsbildende Schule im Bezirk verzeichnet regen Zulauf.



◀ Direktorin Birgit Raab-Pfisterer geht mit insgesamt vier neuen Klassen ins Schuljahr.  
Foto: Müller

**BRUCK** Die bebruck startet mit drei Jahrgängen in der Handelsakademie und einer Klasse in der Handelsschule, in Summe 135 neuen Schülerinnen und Schülern, ins neue Schuljahr. „Um den Jugendlichen den Einstieg in die neue Schule und die Umstellung so angenehm wie möglich zu gestalten, werden zum Schulbeginn verschiedene Aktivitäten in den Bereichen Teambuilding, Stärkung der Schulgemeinschaft, Orientierung in der Schulstadt und im Schulgebäude sowie eine EDV-Einschulung stattfinden“, sagt Direktorin Birgit Raab-Pfisterer. Insgesamt zählt man in der HAK/HASCH damit rund 475 Schülerinnen und Schüler in 18 Klassen.

Das Team an gut 40 Lehrkräften wird von zwei Neuzugängen verstärkt. Schon im September ist eine Businessweek geplant, bei der jede Klasse eine regionale Institution oder ein Unternehmen besucht. Fortgesetzt werden soll heuer etwa das Projekt „Under 18“ in Zusammenarbeit mit dem Bundeskriminalamt und der Polizei Bruck. „Ein Mental Health Day sowie ein Präventions- und Sicherheitsworkshop werden wieder stattfinden und mit einer Safer Internetwoche unterstützen wir den sicheren Umgang unserer Jugendlichen mit mobilen Lernbegleitern“, kündigt Raab-Pfisterer an.